

in Referaten führender Genossen gute Beispiele gegeben, man sollte hier Vergleiche mit den örtlichen Verhältnissen ziehen, dann würde man eher auf einen Nenner kommen.

Und zum Schluß möchte ich bitten meine Vorschläge zu prüfen, und, sollten

sie annehmbar sein, müßten sie auch dazu beitragen, das Verhältnis der Genossen zueinander zu verbessern.

Mit sozialistischem Gruß

Otto Makuschett

Sekretär der Ortsparteiorganisation Basdorf
Kreis Bernau

Beschluß, Durchführung, Kontrolle — eine Einheit

Aus dem Brief des Genossen Makuschett geht hervor, daß die Führungstätigkeit der Kreisleitung ungenügend ist. Wir wollen deshalb darlegen, wie wir als Büro der Kreisleitung den Arbeitsstil des ganzen Parteiapparates verändert haben und weiter verändern.

Zur Verbesserung der politischen Führungstätigkeit und zur Erhöhung der Kampfkraft der Parteiorganisationen haben wir im Monat Mai in drei Durchgängen unsere Parteisekretäre zu einer sechstägigen Schulung zusammengefaßt. Hierbei wurden insbesondere solche Fragen behandelt wie die Leninschen Normen des Parteilebens, die Aufgaben der Parteiorganisationen zur Festigung der vollgenossenschaftlichen Dörfer und zur maximalen Steigerung der Marktproduktion, die Verbesserung der massenpolitischen Arbeit unter breitester Einbeziehung aller Massenorganisationen und der Nationalen Front. Von den Parteisekretären wurde zum Ausdruck gebracht, daß ihnen diese Lehrgänge für ihre weitere Arbeit sehr viel gegeben haben und zur Erhöhung der Rolle der Grundorganisationen beitragen. Man kann durchaus sagen, daß sich diese Lehrgänge in der Verbesserung der Parteiarbeit bereits bemerkbar machen. Vor allen Dingen wurde der enge Zusammenhang zwischen Politik und Ökonomie erkannt.

Das drückt sich u. a. darin aus, daß die Erläuterung des Deutschlandplanes in Verbindung gebracht wird mit der Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes. So wurde unmittelbar nach der 5. Bezirksdelegiertenkonferenz unserer Partei mit

der Auswertung der Beschlüsse in den Grundorganisationen der LPG Großneuendorf, LPG Niederjesar, LPG Wilhelmsaue, LPG Petershagen u. a. begonnen. Von seiten der Kreisleitung wurden alle Stützpunktleiter der Partei, die leitenden Genossen im Staatsapparat, in den Massenorganisationen und in der Nationalen Front zur Auswertung der 5. Bezirksdelegiertenkonferenz zusammengefaßt. Weiterhin ist vorgesehen, daß nach etwa zwei Wochen MTS-bereichsweise Parteiaktivtagungen durchgeführt werden, wo die Parteisekretäre über die Durchführung der Beschlüsse berichten und gleichzeitig die Ergebnisse ausgewertet werden.

Wir sind seit einiger Zeit dazu übergegangen, Leistungsvergleiche durchzuführen. Ihr Inhalt ist die politische Führungstätigkeit der Parteiorganisationen, um die vollgenossenschaftlichen Dörfer zu festigen und die maximale Steigerung der Marktproduktion zu sichern. Diese Methode hat sich bewährt.

Diese Leistungsvergleiche werden von Mitarbeitern des Parteiapparates durchgeführt, wobei eine Reihe Genossen aus den Grundorganisationen zu Untersuchungen miteinbezogen wurde. Zur Verbesserung der politisch-ideologischen Erziehungsarbeit wurde beschlossen, daß in den Parteiorganisationen der LPG Petershagen und der LPG Neutrebbin die propagandistische Arbeit über die Grundfragen der Politik der Partei verstärkt wird.

Die guten Beispiele, die sich im Kreis entwickelt haben, werten wir im Er-